
Anfrage in der Fragestunde an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 
14. Februar 2019 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 12.02.2019 
 
 

Betreff: Ersatzparkflächen für Einspurige 
                 Fragestunde 
 
 

Sehr geehrte Frau Stadträtin! 
 

 
Im Zuge der beginnenden Umbauarbeiten im Bereich Schmiedgasse/Landhausgasse/Raubergasse 
werden die geplanten Ersatzflächen für Einspurige, die aufgrund des neuen Hotels im „Brühl-Haus“ 
verloren gegangen sind, für einen längeren Zeitraum nicht zur Verfügung stehen. Zum großen 
Bedauern der Fahrer von muskel- und motorbetriebenen Zweirädern wird sich die Situation zumindest 
in diesem Bereich vermutlich bis in den Frühsommer ziehen. 
 
Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs 
nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Welche Konzepte wurden im Rahmen Ihrer Verantwortlichkeit erarbeitet, um den Wegfall von 
Parkplätzen wirksam zu begegnen? 


